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市政协六届一次会议费项目绩效监控报告

根据通知要求，市政协对本单位六届一次会议费项目开展了

绩效监控，现将有关情况报告如下：

一、项目概况

市政协六届一次会议是我市政协委员围绕全市大局，结合登

封实际，以及关乎民生的社会热点难点问题，积极通过提案履行

职能、建言献策。其中，民生改善、人才建设、产业发展等是委

员们关注的焦点。一件件提案提交大会，这是委员们经过深入调

查研究和认真分析思考后形成的智慧结晶,有深度、有温度，契

合中心任务，体现人民心声。

二、绩效监控工作情况

（一）项目提供的公共产品和服务的数量。市政协六届一次

全会召开一次，会期 3 天，参会人数 300 余人。

（二）项目效果。2022 年，市政协统筹疫情防控和工作安

排部署，充分发挥政协机构的协商作用，围绕中心，服务大局，

在建言资政及凝聚共识上双向发力，不断助力我市政治、经济、

文化、社会、生态文明建设向前发展，为推动我市经济社会高质

量发展贡献了政协力量。

（三）评价结论。此项目年初预算金额为 60 万元，实际执

行金额 46.42 万元。受新冠疫情影响，市政协六届一次全会在全

力做好疫情防控的同时，召集政协委员，围绕我市政治、经济、
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文化、社会和生态文明建设中的重大问题，圆满完成各项议程。

三、绩效评价指标完成情况

（一）产出指标分析。该指标分值 60 分，得分 53 分。项目

立项依据充分，程序较规范。受疫情影响会议时间有所延迟，会

议成本有所增加。

（二）效益指标分析。该指标分值 40 分，得分 35 分。市政

协六届一次会议效益指标主要体现在社会效益指标中，市政协六

届一次会议以人民为中心，各行各业政协委员积极建言献策并提

出提案，反映社会生产和和生活中的问题，有效促进经济社会发

展和民生改善，不断加强同人民群众紧密联系。

四、存在的问题及下一步改进措施

因财政资金困难，导致政协六届一次全会实际执行率较低。

下一步我单位将进一步加强管理，规范流程，不断降低会议成本，

提高预算执行率。


